
Bagnoregio,  il  sindaco
Profili : “Grazie alle forze
dell’ordine  che  hanno
sanzionato  mezzi  provenienti
dal lago di Mezzano”
BAGNOREGIO (Viterbo) – Il sindaco di Bagnoregio, Luca Profili
scrive sulla sua pagina Fb: “Grazie alle forze dell’ordine, al
nostro  comando  di  Carabinieri  e  Polizia  Locale  che  hanno
sanzionato  per  divieto  di  sosta  e  fatto  spostare
immediatamente diversi mezzi provenienti dal lago di Mezzano
che si erano appostati presso Piazzale Bersaglieri”.

Rave  al  lago  di  Mezzano,
Fusco  (Lega):  “Il  governo
intervenga e ristabilisca la
legalità”
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VITERBO  –  Riceviamo  da  Umberto  Fusco  (senatore  Lega)  e
pubblichiamo: “Dopo denunce di casi di violenza sessuale, la
probabile scomparsa di una seconda persona e dopo le notizie
che trapelano dall’interno del rave in cui droga, alcol e
sostanze psicotrope continuano a girare tra gli occupanti,
chiediamo  un  intervento  ancora  più  forte  da  parte  delle
autorità competenti.

Da fonti della Questura di Viterbo, sembrerebbe, finalmente,
diminuire il numero dei partecipanti, la maggior parte dei
quali in procinto di abbandonare l’area oggi,  piuttosto che
rimanere, come inizialmente previsto, fino al 23 agosto.

Comprendiamo le difficoltà di uno sgombero coatto dell’area
nei giorni scorsi, che avrebbe riversato migliaia di ragazzi
sotto effetto di alcol e droga per le strade della provincia,
pregiudicando la sicurezza loro e di coloro che avrebbero
potuto incontrare.

Tuttavia,  approfittando  della  riduzione  del  numero  dei
partecipanti, per cui ringraziamo le forze dell’ordine che
hanno  attuato  un  blocco  delle  vie  di  accesso  all’area,
riteniamo sia ora il momento di intervenire con maggior forza,
ristabilendo  la  legalità  e  ripristinando  la  normalità,
costringendo  ad  abbandonare  la  zona  anche  a  chi  vorrebbe
proseguire con questa festa di droga e morte e lasciare l’area
solo nei prossimi giorni.

Non è più accettabile consentire che spetti a loro la scelta
di continuare o meno con la durata del rave, in cui ogni ora
che  passa  aumentano  morti,  malori  e  casi  di  covid  con
potenziale  formazione  di  cluster,  a  danno  dell’intera
provincia  e  dell’intero  paese.

Il Governo intervenga e ristabilisca l’ordine, ne va della
credibilità delle restrizioni che da mesi vengono imposte a
cittadini  perbene,  qui  inaccettabilmente  disattese,  e  del
rispetto che dobbiamo ad imprese turistiche che a causa del



rave hanno dovuto far fronte a danni economici, in un periodo
già di forte crisi, per cui non mancherà il mio supporto in
parlamento ai fini di un ristoro”.

Rotelli (Fdi): “ll rave sul
lago  di  Mezzano  non  può
essere  derubicato  a
ragazzata,  ma  apre  scenari
inquietanti  rispetto  alla
gestione  dell’ordine
pubblico”

VALENTANO (Viterbo) – “Il rave sul lago di Mezzano non solo
non  può  essere  derubricato  a  ragazzata,  ma  apre  scenari
veramente  inquietanti  rispetto  alla  gestione  dell’ordine
pubblico e al controllo del territorio nella nostra nazione”.
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Lo scrive l’on. Mauro Rotelli (Fdi) che aggiunge: “Oggi sono
stato in contatto con Prefetto e Questore di Viterbo, con il
Sindaco di Valentano, con i Sindaci di alcuni comuni limitrofi
e con i proprietari delle aziende interessate dall’invasione.
Va bloccata prima possibile la musica, udibile a decine di km,
con il sequestro dell’impianto immediato e l’identificazione
dei  partecipanti.  Le  FFOO  hanno  circondato  il  territorio
interessato respingendo ulteriori arrivi, ma il protrarsi del
rave  fino  a  domenica  non  è  assolutamente  tollerabile.  Mi
auguro una conclusione pacifica della vicenda, ma illegalità,
vandalismo, spregio di ogni norma anti COVID vanno interrotte.
Poi  capiremo  meglio  la  dinamica  dei  fatti  e  le  singole
responsabilità”.

Rave party illegale al lago
di Mezzano: tutti vigiliano,
ma nessuno interviene

di DIEGO GALLI –

Prosegue senza sosta il maxi-assembramento al lago di Mezzano,
dove sono attesi circa 30.000 giovani provenienti da tutta
Europa per un rave party illegale e altamente pericoloso.

La musica, assordante, impedisce a molte persone, anche a
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svariati chilometri di distanza, di godersi il meritato riposo
estivo. Moltissimi, infatti, i commenti e i post sui social
che  stroncano  il  rave  e  accusano  il  governo  e  le  forze
dell’ordine  di  non  essere  ancora  intervenuti  per  bloccare
“quella follia”.

Innumerevoli  anche  le  esternazioni  di  coloro  che  non
comprendono  perché  si  stiano  utilizzando  “due  pesi  e  due
misure”: da una parte restano serrati i controlli e le multe
alle famiglie e ai ristoratori che non vogliano prendersi la
briga di verificare l’autenticità dei green pass, dall’altra
si lasciano migliaia di giovani, privi di mascherina – ma ben
forniti di alcool e chissà cos’altro – di violare proprietà
private (il party si sta tenendo nei terreni agricoli della
famiglia Camilli), regole anti-covid e chi più ne ha più ne
metta.

Disperato, l’appello del sindaco
di  Valentano  Stefano  Bigiotti,
che in queste ore sta cercando
l’aiuto del governo per gestire
la complicata situazione.

“Siamo  seriamente  preoccupati  per  quanto  sta  accadendo  al
“Rave Party” allestito illegalmente in un’area privata sulle
sponde del lago di Mezzano. Una situazione che pregiudica la
sicurezza  dell’intera  comunità  locale,  che  condanniamo  con
fermezza”, dichiara il primo cittadino sui social.

“Ci  auguriamo  che  i  colpevoli  di  questa  scellerata  e
vergognosa iniziativa possano essere prontamente individuati e
assicurati  alla  giustizia  –  prosegue  –  Questo  anche  per
rispetto di chi, con fatica, lavora quotidianamente osservando
le regole imposte per contrastare la diffusione del Covid-19”.



Nel mentre, i primi “bollettini” parlano di almeno due ragazzi
finiti in coma etilico e di un altro che sarebbe scomparso da
molte  ore  nelle  acque  del  lago  di  Mezzano,  forse  sotto
l’influenza di alcool o droghe.

Il caso è ormai anche sulle testate nazionali, da Repubblica a
Fanpage, dove si parla – tra l’altro – di un potenziale ed
enorme danno ambientale per il piccolo lago della Tuscia.

Valentano,  nel  lago  di
Mezzano scompare un giovane,
in corso le ricerche
di Redazione –

VALENTANO ( Viterbo) – Un ragazzo del rave party di Valentano
è  scomparso  nel  lago  a  Mezzano,  ieri  sera.  Subito  sono
scattate  le  ricerche.  Si  tratterebbe  di  un  giovane  di
nazionalità inglese. Sul posto sono intervenuti i carabinieri
insieme ai vigili del fuoco di Gradoli. I vigili del fuoco
sono in azione con il gommone, ma le ricerche da ieri notte
sono risultate difficoltose per via della torbidità dell’acqua
e dell’oscurità.
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Raggruppamento di persone per
un rave party: interrogazione
urgente dell’on. Rotelli

VALENTANO (Viterbo)- “Presenterò un’interrogazione urgente al
Ministro  dell’interno  per  chiedere  come  sia  possibile  un
simile scempio. Migliaia di persone allo sbando più totale,
invadono  e  occupano  proprietà  private,  devastano  angoli
naturali unici, non rispettano alcuna prescrizione anti COVID,
anzi se ne fanno beffa.
Uso e abuso di sostanze stupefacenti, chiudono il quadro di
un’apocalisse, quella che si sta perpetuando nelle campagne di
Valentano.  Il  ministro  Lamorgese  ha  già  dimostrato  totale
incapacità  nel  gestire  altre  emergenze,  come  quella
migratoria. Tutto questo mentre in questi giorni organizzare
una  messa  all’aperto  prevede  un  piano  di  sicurezza.  Chi
permette  e  subisce  in  Italia  uno  scempio  simile  deve
dimettersi”. Queste le dichiarazioni dell’on. Mauro Rotelli di
Fdi in merito  al rave party al lago di Mezzano, vicino
Valentano,  dove  un  numero  preoccupante  di  persone  ha
cominciato  a  radunarsi.  Sul  posto  sono  intervenuti   i
Carabinieri  di  Tuscania,  la  Questura  e  la  Polizia.
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